



POR CADA DÓLAR QUE LOS PAÍSES RICOS DONAN EN AYUDA...

Yahoo! Noticias

Noticias locales

[Índice](#) [Portada](#) [Local](#) [Nacional](#) [Mundo](#) [Economía](#) [Tecnología](#) [Cultura](#) [Sociedad](#) [Salud](#) [Multimedia](#) [Deportes](#)

Sevilla al día

Andalucía  

30 de enero de 2004, 16h40

Sevilla.- Unas 80.000 personas de la Universidad hispalense podrán beneficiarse de una unidad antitabáquica

Junta, Universidad de Sevilla y Fundación Coll Colomé firman un convenio para instalar esta unidad en la Hispalense

SEVILLA, 30 (EUROPA PRESS)

En torno a 80.000 personas, entre estudiantes, docentes y personal de la Universidad de Sevilla que quieran dejar de fumar, podrán contar a partir de ahora con la asistencia de una unidad de deshabituación tabáquica, que les prestará asesoramiento y atención para abandonar esta adicción y que la Junta de Andalucía prevé extender progresivamente a otras universidades andaluzas a medida que se vaya consolidando esta primera experiencia.

PUBLICIDAD



Mira quiénes están ahora en **LAUNCH**
es.launch.yahoo.com

OUI JA YES radiohead

christina

avril

ashanti

¿Por qué no les acompañas?

favorable a la deshabituación tabáquica".

En cuanto a la nueva unidad, Florencio anunció que ésta estará ubicada en el Campus de la Macarena, y su equipo estará integrado por médicos, psicólogos y enfermeros. Por lo que respecta a su funcionamiento, la Consejería de Salud se encargará de prestar asesoramiento y apoyo, así como de suministrar todos los materiales informativos y educativos específicos que puedan contribuir a reducir la prevalencia del tabaquismo en el colectivo de universitarios.

Por su parte, la Universidad de Sevilla facilitará las instalaciones en las que se ubicará el nuevo



Temas de actualidad

Especial **PRECAMPAÑA**

BODA REAL

Transición en **IRAK**

ETA

[Todos los temas](#)

Así lo contempla el convenio suscrito hoy entre el consejero de Salud, Francisco Vallejo, el rector de la Universidad, Miguel Florencio, y el presidente de la Fundación Coll Colomé, José Castillo, por el que las tres instituciones se comprometen a mantener una línea de estrecha colaboración para desarrollar todas aquellas estrategias que contribuyan a reducir el consumo de tabaco en el ámbito universitario.

En rueda de prensa, Vallejo anunció en este sentido la creación de equipos móviles que propicien en las distintas facultades y escuelas universitarias "una conciencia

dispositivo, mientras que la Fundación Coll Colomé se encargará de aportar los profesionales que atenderán a las personas que acuden para recibir atención.

En esta misma línea, el convenio suscrito hoy afianzará la estrategia de colaboración abierta entre la Consejería de Salud y la citada fundación en todas aquellas actuaciones que se desarrollen dirigidas a la prevención y la reducción del consumo de tabaco.

Una comisión de seguimiento, integrada por dos miembros de cada una de estas instituciones, se encargará de coordinar de forma permanente todas las acciones emprendidas, evaluando los resultados e impulsando en todo momento una estrecha colaboración entre las tres entidades.

ACTUACION INTEGRAL

Según Vallejo, esta medida para combatir la adicción al tabaco "se suma a otras iniciativas que la Consejería de Salud viene desarrollando en la comunidad desde hace años, y que se han visto potenciadas tras la aprobación, en 2001, del Plan de Actuación sobre el Tabaquismo, cuya intervención se centra en la prevención del consumo, la protección a las personas no fumadoras y la ayuda a aquellas que deseen dejar el tabaco".

En este contexto, la Administración andaluza colaborará con la Federación andaluza de Municipios y Provincias (FAMP) para fomentar medidas de control del tabaquismo desde el ámbito local, especialmente en lo que se refiere a la inspección y control sobre los puntos de venta y suministro, para garantizar que los menores no tengan acceso a este producto.

En un principio serán 15 los ayuntamientos que colaborarán con la Junta con tal fin, lo que beneficiará a 1,2 millones de personas, que representan el 16,5 por ciento de la población andaluza.

Vallejo, recordó que la Junta promueve también distintas estrategias para prevenir el consumo de tabaco en el entorno escolar y adolescente, entre las que se encuentra el programa ¿ESO sin humo?, orientado a inculcar entre los estudiantes de Secundaria aquellas habilidades que puedan resultarles más útiles para resistir mejor la presión de fumar.

Así, indicó que, desde su puesta en marcha, en el curso 2001-2002, "más de 100.000 escolares de 1.800 centros andaluces se están beneficiando de este programa".

Igualmente, indicó que la prevención del tabaquismo entre los más jóvenes de la población se aborda también a través del programa 'Forma Joven', que traslada a los institutos de Educación Secundaria mensajes de promoción de la salud, a través de asesorías sobre adicciones, y entre ellas, el tabaquismo. En los últimos años, se han creado en toda Andalucía 360 puntos de estas características, con una cobertura de 72.000 alumnos de entre 14 y 18 años.

ASISTENCIA EN ATENCION PRIMARIA

En lo que se refiere a la asistencia a los fumadores que deseen dejar el tabaco, la Consejería de Salud ha incorporado a la cartera de servicios de Atención Primaria la atención a las personas fumadoras, en la que el facultativo asume además el seguimiento del paciente. Sólo durante el pasado año, 50.500 personas recibieron atención de este tipo.

Andalucía cuenta también con 15 unidades de tabaquismo ubicadas en 14 hospitales públicos, que en el pasado año han ofrecido a más de 3.000 personas asistencia y tratamiento para dejar de fumar en el ámbito de la atención especializada.

 [Envía esta página a un amigo](#) - [Fotos y artículos más enviados](#)

 Consigue gratis tu cuenta de correo-e: [¡Regístrate!](#)

• Tema de actualidad : [Sevilla al día](#)

Artículo anterior : [Sevilla.- La Agrupación de Interés Económico se constituirá el próximo día 9 de febrero](#)
(Europa Press)

Artículo siguiente : [Sevilla.- El Ayto de Alcalá aprueba un presupuesto de 52 millones de euros para 2004](#)
(Europa Press)



Copyright © 2004 Yahoo! Iberia, S.L. Todos los derechos reservados.